

LEARN

Drs.Edi Busti Buka PORBBI di Nagari Manggopoh

Zul Abrar - AGAM.LEARN.WEB.ID

Jan 31, 2022 - 05:50



Agam – Persatuan Olahraga Buru Babi (PORBBI) adalah olahraga yang sudah menjadi tradisi masyarakat di Kabupaten dalam melakukan membunuh hama babi yang banyak melibatkan berbagai elemen masyarakat.

Buru babi merupakan salah satu hobi yang dapat menciptakan kesatuan, kebersamaan terus berkembang dari generasi ke generasi ditengah masyarakat saat ini. Hal ini disampaikan Bupati Agam, diwakili oleh Sekdakab Agam, Drs. Edi Busti, M.Si saat membuka secara resmi kegiatan PORBBI di Kurao, Jorong Pasar Durian, Nagari Manggopoh, Kecamatan Lubuk Basung, Kab. Agam, Minggu, (30/1/2022).

Drs. Edi Busti, M.Si. Menyebutkan kegiatan PORBBI memiliki segi positif yang dapat kita ambil hikmahnya, di antaranya dapat membangun silaturahmi dengan masyarakat di luar Kecamatan Lubuk Basung maupun di luar Kabupaten Agam.

“Buru babi merupakan satu momentum yang baik bagi kita sesama hobi berburu babi karena bisa bertukar informasi satu sama lainnya dan membangun nilai-nilai kebersamaan antar sesama peserta buru babi”, ujarnya.

Selanjutnya Edi Busti menyebutkan dalam kegiatan buru babi kita bisa berwisata sembari berolahraga sebab dapat melepaskan keinginan berburu hama babi dengan bersilaturahmi sambil bersenda gurau sesama pecandu buru babi.

Ditambahkan Edi Busti buru babi juga dapat menambah nilai ekonomis dengan di selenggarakannya buruan babi dan juga dapat mejadikan peluang usaha UMKM ditengah masyarakat sekitarnya.

“PORBBI juga sudah bersinergi dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) bila terjadi suatu bencana, Kelompok PORBBI banyak mengetahui tentang kondisi dikawasan terjadinya bencana hal ini dapat membantu pihak BPBD dalam melakukan evakuasi”, papar Edi Busti.

Dilokasi yang sama Walinagari Manggopoh Ridwan, A.Md. Dt. Tumbijo mengatakan, Kegiatan buru babi salah satu upaya untuk mengatasi hama babi yang sudah meresahkan bagi masyarakat yang mata pencariannya dari bertani dan berkebun

Walinagari Manggopoh R.Dt. Tumbijo berharap, dengan adanya PORBBI di Nagari Manggopoh ini sangat membantu masyarakat petani dalam mengatasi hama babi yang sudah meresahkan warga Nagari Manggopoh. (Zul)